

Fecha: 24-01-2026
 Medio: Maule Hoy
 Supl.: Maule Hoy
 Tipo: Noticia general
 Título: 58 Familias de San Diego Norte reciben sus escrituras y consolidan el sueño de la casa

Pág. : 7
 Cm2: 184,3

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

58 Familias de San Diego Norte reciben sus escrituras y consolidan el sueño de la casa



En una emotiva ceremonia encabezada por el Delegado Presidencial del Maule, Humberto Aqueveque, junto al alcalde de San Clemente, Juan Rojas Vergara; 58 familias del sector San Diego Norte recibieron sus escrituras de dominio, documento que las acredita oficialmente como propietarias de sus viviendas, consolidando así uno de los hitos más importantes en el camino hacia la seguridad habitacional.

La actividad contó además con la presencia del Director (s) de Serviu, Patricio Vásquez Martínez; el diputado Felipe Donoso; la Seremi de Gobierno, Lucía Bozo Oyarzún; y los concejales Oscar Gálvez, Galíano Parraguez y Marta Troncoso, quienes acompañaron a las familias en este significativo momento.

Las viviendas corresponden al Comité Habitacional "Las Araucarias",

cuyo proyecto se emplaza en un terreno de 4.088,34 metros cuadrados, considerando áreas verdes, espacios de equipamiento y obras complementarias. Las casas cuentan con distintos metros y algunas de ellas están especialmente adaptadas para personas con capacidades diferentes, respondiendo a criterios de inclusión y calidad de vida.

Durante la ceremonia, las autoridades destacaron el compromiso, la perseverancia y el trabajo colectivo de las familias, así como la labor del comité habitacional, presidido por Constanza Calderón Castillo, quienes tras años de esfuerzo lograron no solo el acceso a la vivienda, sino también la obtención de sus escrituras, convirtiéndose en propietarios de "un pedacito de Chile".

"Este es un día muy especial para estas 58 fami-



lias, porque primero lucharon por el sueño de la casa propia y hoy consolidan ese esfuerzo con sus escrituras en la mano. Detrás de cada documento hay años de sacrificio, de trabajo y de esperanza. Como municipio seguiremos acompañando estos procesos, porque creemos firmemente en la importancia de vivir en comunidad, en familia y con la tranquilidad que entrega

ser dueño de lo que con tanto esfuerzo se ha conseguido", señaló el alcalde de San Clemente, Juan Rojas Vergara.

Finalmente, las autoridades realizaron un llamado a las familias a cuidar su barrio, fortalecer la vida comunitaria y seguir construyendo, desde la organización y el respeto mutuo, un mejor futuro para San Clemente.